

Babinsa Koramil 09/Kaliwungu Bantu Petani Bersihkan Gulma di Sawah Demi Sukseskan Ketahanan Pangan

Agung widodo - KUDUS.NETWORKS.CO.ID

Nov 29, 2024 - 11:58



Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah, Babinsa Desa Blimbing Kidul, Pelda Atmojo, dari Koramil 09/Kaliwungu, turut serta membantu petani membersihkan gulma dan rumput liar di lahan persawahan milik Bapak Sukamto, warga RT 06 RW 02 Desa Blimbing

Kidul, Kecamatan Kaliwungu, Jumat (29/11/2024).

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata kepedulian Babinsa terhadap masyarakat, khususnya di bidang pertanian. Sebagai aparatur kewilayahan, Pelda Atmojo secara rutin turun langsung ke sawah untuk mendampingi petani dalam mengatasi berbagai permasalahan, seperti gulma yang dapat mengganggu pertumbuhan tanaman padi.

Pelda Atmojo menjelaskan bahwa membantu petani bukan hanya sekadar meringankan pekerjaan mereka, tetapi juga bertujuan mempercepat masa tanam. "Kami hadir untuk memberikan semangat dan motivasi kepada para petani agar tetap giat dalam bercocok tanam. Dengan demikian, diharapkan hasil panen nanti dapat meningkat dan mendukung ketersediaan pangan di wilayah ini," ujarnya.

Kehadiran Babinsa di tengah petani juga menjadi bagian dari upaya membangun hubungan yang lebih harmonis antara TNI dan masyarakat. Dengan terlibat langsung dalam aktivitas pertanian, tercipta keakraban dan keharmonisan yang semakin mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Bapak Sukamto, pemilik lahan, menyampaikan rasa terima kasih atas bantuan dan perhatian dari Babinsa. "Kami merasa sangat terbantu. Kehadiran Babinsa tidak hanya meringankan pekerjaan kami, tetapi juga menjadi motivasi bagi petani lain untuk terus bekerja keras," ucapnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat setempat, khususnya dalam mendukung program ketahanan pangan. Babinsa Koramil 09/Kaliwungu akan terus berkomitmen untuk hadir dan membantu masyarakat di berbagai sektor, sebagai wujud pengabdian kepada bangsa dan negara.